



Fraktion Bündnis 90-Die Grünen

im BA 1 Altstadt-Lehel

Ilga Fink, Philippe Louis, Dorit Kreissl, Dr. Marie Meinhold, Markus Stadler, Andrea Stadler-Bachmaier

SPD Fraktion

im BA 1 Altstadt-Lehel

Julia Rothmayer, Wolfgang Püschel, Maria Kyriazopoulou

Antrag für die BA-Sitzung am 22.09.2020

AKTIVES LEBENSWERTES STADTVIERTEL

II Allparteiliches Konfliktmanagement in München (AKIM) personell aufstocken

Der Bezirksausschuss 1 möge beschließen:

Wir bitten die Stadtverwaltung, das Allparteiliches Konfliktmanagement in München (AKIM) bedarfsgerecht personell aufzustocken.

Begründung:

In einer wachsenden und im Innenstadtbereich zunehmend dichteren Stadt wachsen auch Konflikte zwischen Anwohner*innen und den Menschen, die den öffentlichen Raum unserer Stadt auch zu ihrer Freizeitgestaltung nutzen. In diesem Jahr fällt der Bedarf besonders auf, da nächtliche Gastronomie- und Veranstaltungseinrichtungen entweder nur mit einer gedeckten Personenzahl oder gar nicht als Alternative zur Verfügung stehen. AKIM kommt bei aktuellen Konflikten wie am St. Annaplatz oder Gärtnerplatz und anderen Brennpunkten als Mediationsstelle und damit Entlastung aller Beteiligten und der Polizei eine wichtige Rolle zu. (Zu einem früheren Zeitpunkt hat AKIM den Konflikt in der Müllerstrasse begleitet.) Aktuell kann AKIM eigenen Aussagen nach nicht immer und nicht immer zeitnah agieren, wenn Bürger*innen um Hilfe bitten, was AKIM selbst sehr bedauert. Fünf ganze Stellen reichen nicht aus, um die Konfliktbereiche in der ganzen Stadt effizient zu bedienen. Unsere Rückmeldung zu AKIM von verschiedenen Konfliktparteien ist nahezu in Gänze positiv. Wir wünschen uns, dass AKIM weiter effektiv, schnell und weiträumig agieren kann. Wir bitten darum, dass die Stadt zur Bedarfsermittlung mit AKIM in Kontakt tritt und weitere Stellen bewilligt.

Fraktion B90/Die Grünen Fraktionsmitglieder im Bezirksausschuss 1 05.09.2020

Fraktion SPD Fraktionsmitglieder im Bezirksausschuss 1 05.09.2020